
 
Bürgermeister Holberg erläutert die Vorgehensweise und skizziert den Verfahrensweg aus 
seinem Gespräch mit der Bauherrenschaft Schoofs am 04.02.2020.  
 
Danach solle Baurecht über ein vereinfachtes Verfahren geschaffen werden.  
 
 


